学校だより 奈佐つ子 令和2年7月16日 №.5

## 自分はまだまだこれからだ

今年から「がんばれ奈佐っ子」という取組を始めました。

毎月「がんばれ奈佐っ子週間」を設定し、自分の生活や学習の状態を自己評価し、よりよい習慣を身に付けようとするものです。一つ一つのことは、ごく当たり前のことです。しかし、当たり前のことを当たり前にすることは、案外難しいのです。自分のことを客観的に振り返り、自分を成長させる機会にしてほしいと願っています。

月末には、「やり抜く力をつけよう」カードを使って、振り返りをしています。「がんばれ奈佐っ子週間」では、まじめにこつこつと取り組む項目が多いのですが、「やり抜く力をつけよう」カードには、積極的に挑戦する子を応援する項目を入れてあります。「勉強していることを、もっと調べたことがありますか。」「あれこれ考えて、くたくたになるまで考えたことがありますか。」「きらいなものをがんばって、すきになったものがありますか。」「『このことはまかせておけ』という、得意なものがありますか。」などです。「まじめにこつ」ということと「積極的に挑戦する」ということが、バランスよく出来たら素晴らしいと思います。

「がんばれ奈佐っ子」の取組について、全校朝会で子どもたちに次のように話しました。

先週は「がんばれ奈佐っ子週間」でしたね。自分で自分を振り返ってみてどうでしたか? 一つ一つはごく当たり前のことですけれども、全部が○になった人は少なかったのではないでしょうか?

中には×がいっぱいついたという人もいるかもしれません。そんな時にみんなはどう考えますか?「自分はだめだ」と考えますか?「自分はだめだ」と考えたら、やる気がなくなって、それ以上がんばれなくなってしまいますね。

では、そんな時にはどう考えればいいのでしょうか?そんな時には「自分はまだまだこれからだ」と考えればいいのです。そうすれば、今より少しでも伸びればいいのですから、元気が出て、がんばれますよね。全部〇だった人でも、「自分はまだまだこれからだ」と考えれば、どんどんよくなることができます。歯磨きだって、もっとすみずみまできれいに磨くことができますし、ノートだってもっとていねいに書くことができます。

「がんばれ奈佐っ子週間」は月1回ですけれども、いつも「自分はまだまだこれからだ」 と考えて、昨日よりも今日、今日よりも明日というふうに、勉強も生活もがんばっていき ましょう。

## 「がんばった・できたと思ったこと」ランキング

- 1 授業中、自分の考えを発表できた・しようとした(5)
- 2 ねる前のはみがきをした(3) 読書をした(3)



## 「出来なかったので、次にがんばろうと思うこと」ランキング

- 明日のためにえんぴつを削った(7)
- 2 授業中がんばって勉強した(手遊び、落書き、おしゃべり、あくび、ぼんやり、違う ことを考えたりはしなかった)(5)
- 3 読書をした(4) 忘れ物をしなかった(教科書、ノート、鉛筆・消しゴムなどの筆 記用具、体操服、給食袋など学校で使うものすべて)(4)

授業中がんばって発表しようとしていることがよくわかります。面白いのは次にがんばろうと思うことの中で「明日のためにえんぴつを削った」が、ダントツで多かったことです。きっと今まで意識したことがなかったのでしょう。きれいに削った鉛筆で書くことで集中力が高まります。大切な明日への準備ですので、意識して取り組んでほしいですね。

お忙しい中、保護者の方にコメントを書いていただきました。意図をご理解いただいた 素敵なコメントがたくさんありました。いくつかご紹介します。

- ・できていない所に気づけていますネ。嬉しいです。なぜ?どうして?等、疑問に感じた ことを「まあいいや」と投げ出さず、じっくり考えてみよう。
- 毎日の課題や次の日の準備は前日には確認する様、声かけしていこうと思いました。その中でちゃんとしている事は誉めていきたいと思います。
- ・やることがリストになっていて分かりやすいです。当たり前のこととか、ちょっと苦手 なことをちょっとずつ、着実にこなせるようになりそう。前日に準備することがちょっ とずつ身について、自主的にできています。

8月の行事予定					
日	曜	行事	日	曜	行事
2	日	ラジオ体操統一日、閉校記念誌用人文字撮影	14	金	学校閉庁日
3	月	期末懇談会 (下地区)、児童会あいさつ立番	19	水	2 学期始業式、校外児童会、登校指導(~8/21)
4	火	期末懇談会(上地区)	20	木	身体計測(~8/21)
5	水	楽しい集会	21	金	代表委員会
7	金	1 学期終業式、給食最終日	24	月	給食開始、児童会あいさつ立番
8	土	夏季休業日(~18日)	26	水	県警サイバー犯罪防止教室(全校生)
13	木	学校閉庁日	27	木	児童集会